

Nessrine Menhouara élue vice-présidente de l'agglomération Argenteuil - Bezons (8/07/2011 13:00)

La deuxième maire adjointe (PS) de Bezons, Nessrine Menhouara, a été élue vice-présidente de l'agglomération Argenteuil-Bezons en remplacement de Claude Launay, ancien vice-président socialiste, récemment disparu. La jeune élue de 29 ans salue dans le choix de la gauche un signal fort quant « au triple engagement de la véritable parité qui est celle des responsabilités, de la promotion des nouvelles générations militantes et de la diversité des origines. »

Née en Algérie, Nessrine Menhouara est arrivé en France avec sa famille en 1994. Elle emménagera dans les Yvelines, puis le Val d'Oise avant d'adhérer au PS en 2002. Elle devient suppléante de Dominique Lefebvre, maire de Cergy, et premier secrétaire fédérale PS du Val d'Oise aux élections législatives de 2007. Encore étudiante, elle emménage à Bezons, puis est élue en 2008 sur la liste d'union menée par Dominique Lesparre. Diplômée d'un Master en sciences de Gestion et en Ressources Humaines, elle occupe actuellement le poste de 2e maire adjoint, en charge de la coordination de la politique éducative.



L'élue s'est réjouit de la confiance de ses pairs. « En m'accordant leur confiance les élus socialistes, communistes et apparentés ont envoyés un signal fort quant au triple engagement de la véritable parité qui est celle des responsabilités, de la promotion des nouvelles générations militantes et de la diversité des origines, trois points qui fondent le pacte républicain, et qui sont au cœur du programme de redressement de la France proposé par le Parti Socialiste » déclare-t-elle.

http://www.vonews.fr/article\_14307 ©vonews - Jul 2011